

„Fleische“ stammte und als „Eigenes“ selbständig und selbstherrlich neben Gott und seiner Wahrheit bestehen wollte. Besonders wendet er sich mit dieser neuen Parole gegen jenes eigenliebige Christentum, das sich am eigenen Seligwerden oder an der Macht und Geltung seiner Kirche orientiert, statt allein am Siege Gottes auf Erden.

Der dritte Band

wird die Verkündigung Blumhardts in den Jahren 1896 bis 1906 enthalten, in welchem Jahrzehnt er mit seiner Botschaft von der Liebe Gottes kühn in die Welt hineinschritt und ihr mit der ganzen Kraft und Vollmacht des Berufenen dieses welterlösende und weltüberwindende Evangelium verkündete. Es ist dies zugleich die Zeit, da er sich mit dieser seiner Botschaft zum Sozialismus bekannte.

Der vierte Band

wird die Predigten und Andachten des letzten Jahrzehnts 1907 bis 1917 enthalten, jene Zeit, da Blumhardt in stiller Zurückgezogenheit die Welt auf betendem Herzen trug und still auf das Kommen des Reiches Gottes wartete.

Der fünfte Band

endlich wird eine Reihe zusammenhängender Betrachtungen und Schriften Blumhardts vereinigen.

Zunächst erscheint der zweite Band

Christoph Blumhardt

Predigten und Andachten aus den Jahren 1888 bis 1896

Mit dem Vorwort des Herausgebers

600 Seiten. Geheftet M. 7.— (Fr. 9.—), Ganzleinen M. 9.— (Fr. 11.50)

Die übrigen Bände erscheinen in Zwischenräumen von einem Jahr. Ein Blumhardt-Sonderprospekt ist in Vorbereitung und steht in beschränkter Zahl unberechnet zur Verfügung.

Bei Vorausbestellung mit 40% und Partie 7/6

Ⓜ

Rotapfel-Verlag, Erlenbach-Zürich, München und Leipzig